El objeto del contrato habrá de realizarse en el plazo que señase la oferta base de la adjudicación. Los pagos se verificarán mediante certificaciones facultativas que acrediten su cumplimiento parcial o total. A estos efectos existe consignación suficiente en presupuesto.

Los pliegos de condiciones facultativas y económico-administrativas se hallarán de manifiesto en las oficinas de la

Sección de fomento.

Las proposiciones se presentarán en las citadas oficinas durante las horas de despacho al público, en sobres cerrados, que podrán ser lacrados y precintados, debiendo ajustarse al modelo que se inserta al pie de este anuncio. Se reintegraran con tímbre del Estado de seis pesetas y sello municipal de seis pesetas.

Los poderes para licitar a nombre de otro habrán de estar

bastanteados.

Cada proposición habrá de entregarse con el documento acreditativo de constitución de la garantía provisional, as-

cendente a 500.000 pesetas.

La apertura de plicas tendrá lugar en la sala de la Alcaldía, a las doce horas del día siguiente hábil al en que se termine el plazo de presentación de propuestas, que será el de tres meses, contados a partir del día inmediato posterior al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

El proponente a cuyo favor se resolviese la licitación quedará obligado a constituir una garantía definitiva, por importe de la legal que corresponda.

Modelo de proposición

Don vecino de, con domicilio en la calla de, número, piso, con capacidad legal para contratar, enterado del anuncio publicado para tomar parte en se compromete a tomar a su cargo (las obras, el servicio o el suministro) con estricta sujeción a los pliegos de condiciones, en la suma de (en letra) pesetas.

Bilbao a de de 1962.

Ilmo. Sr. Alcalde-Presidente del excelentísimo Ayuntamiento de Bilbao.

Bilbao a 12 de abril de 1962.—El Alcalde.—1.740.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Burriana por la que se anuncia subasta para contratar la ejecución de las obras de terminación del edificio Casa-Ayuntamiento.

El Ayuntamiento de Burriana saca a subasta pública:

Las obras de terminación del edificio Casa-Ayuntamiento, según las condiciones económico-administrativas y facultativas debidamente aprobadas por el Ayuntamiento pleno y expuestas al público por plazo reglamentario a efectos de reclamaciones, disponibles a quienes interese en la Secretaría municipal.

El tipo de subasta será de un millón cuatrocientas ochenta y un mil quinientas cincuenta y cinco pesetas con veintisiete céntimos (1.481.555.27 pesetas), que es el presupuesto de ejecución material, sobre el que se cargarán los porcentajes establecidos en el presupuesto general técnico, del 5 por 100 de imprevistos, 15 por 100 de beneficio industrial (sobre pesetas 1.555.6333,03) y los honorarios del personal técnico. La subasta se entiende a la baja, pudiendo establecer el licitante el tanto por ciento de mejora (de baja) sobre el importe de la ejecución material o la expresión concreta de dicho importe.

Plazo máximo de ejecución el de diez meses, verificándose el pago mensualmente previa certificación de obras, sobre las que se efectuarán las retenciones de los impuestos y recargos legalmente autorizados, así como del timbre municipal co-

rrespondiente.

Las proposiciones, debidamente reintegradas con el timbre del Estado de 3 pesetas y timbre municipal de 175 pesetas, se presentarán en la Secretaria del Ayuntamiento durante las horas de once a trece, desde el día siguiente hábil al de la publicación del primer anuncio hasta el anterior hábil al de la apertura de plicas, en sobre cerrado que podrá ser lacrado o precintado, y en él figurará la inscripción: «Proposición para tomar parte en la subasta de las obras de terminación edificio Casa-Ayuntamiento de Burriana».

La subasta se celebrará en el salón despacho de la Alcaldía, a las trece horas del día siguiente hábil al en que se cumplan veinte, también hábiles, a contar del inmediato al de la publicación del anuncio de subasta en el «Boletín Oficial» de la provincia o en el del Estado si su inserción fuera posterior.

Para tomar parte en la subasta se consignará previamente en la Caja del Ayuntamiento de Burriana o en la General de Depósitos o en sus sucursales, en concepto de garantia provisional, la cantidad de 35.000 pesetas, en metálico o valores públicos admisibles.

El adjudicatorio definitivo prestará en concepto de garantia definitiva el 5 por 100 por la cifra de 1.000.000 pesetas de la adjudicación y por la cantidad que supere el millón de pesetas, el 3,5 por 100. Dicha garantia deberá constituirse en metálico o valores admitidos por el Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales, de 9 de enero de 1953, en la Caja del Ayuntamiento de Burriana o en la General de Depósitos o sus sucursales, a disposición del Ayuntamiento.

Las proposiciones se ajustarán al siguiente modelo:

Don, mayor de edad, con domicilio en....., calle de, número y documento hacional de identidad número habiendo constituido garantía provisional por pesetas 35.000 en y cuyo justificante adjunta, acepta el contenido integro del pliego de condiciones económico-administrativas y facultativas aprobado por el Ayuntamiento Pleno para la financiación de obras del edificio Casa-Ayuntamiento de Burriana, declarando no hallarse comprendido en ningún caso de incapacidad, incompatibilidad o prohibición señalados en los artículos 4 y 5 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales, se compromete a realizar las obras por la cantidad de pesetas o por por 100 de mejora (de baja).

Burriana, a de de 1962.

Burriana, 10 de abril de 1962.—El Alcalde, José Esteve.—

RESOLUCION del Ayuntamiento de Cádiz por la que se anuncia concurso para la compra de maquinaria con destino a la Central Lechera Municipal.

El Ayuntamiento, en cumplimiento de lo acordado, saca a concurso la compra de maquinaria con destino a la Central Lechera Municipal, consistentes en un pasteurizador a placas con capacidad de 1.500 litros hora de leche, una bomba centrífuga y una centrifuga higienizadora, según las características que se detallan en el pliego de condiciones técnicas.

Los concursantes deberán presentar en el mismo sobre que contenga la proposición las memorias, informes y documentación de toda índole congruente con la finalidad del concurso, y en particular con las garantías, período de prueba, plazo de entrega, características y rendimiento de la maquinaria.

Los concursantes expresarán en su proposición la cantidad total por la que se comprometen a suministrar la maquinaria objeto del concurso, con todos los elementos expresados en el pliego de condiciones indicado.

Con la proposición se acompañará resguardo que acredite haber constituído como fianza provisional la cantidad de veinte mil (20.000) pesetas en metálico o en valores públicos o los del Banco de Crédito Local de España.

La garantía expresada se convertirá en garantía definitiva a résponder del cumplimiento del contrato, y sólo se devolverá

cuando transcurra el plazo señalado para ello.

Las proposiciones para tomar parte en el concurso se adaptarán al modelo que se inserta de este anuncio, extendiéndose en papel del Timbre del Estado de la clase sexta o reintegrándolo con pólizas del Estado por valor de seis pesetas y un sello de 25 pesetas, en pliego cerrado y lacrado, juntamente con una declaración jurada que acredite no hallarse incurso en ninguno de los casos que enumeran los artículos 4.º y 5.º del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales, sobre incapacidades o incompatibilidades para intervenir en el concurso, ni resultar afectados por el Decreto-ley de 13 de mayo de 1955.

Las proposiciones se presentarán en el Registro de Subastas y Concursos, dependiente del Negociado Especial B de la Secretaría, sito en la planta alta de la Casa Capitular, en días y horas hábiles de oficina, hasta las catorce horas del día en que se cumplan los veinte hábiles, contados desde el siguiente al en que se publique este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

La apertura de pliegos tendrá lugar en el Salón de Conferencias de la Casa Capitular al siguiente día hábil al en que termine el plazo de presentación de proposiciones y a las trece horas, ante el Alcalde o Teniente de Alcalde en quien delegue y Secretario de la Corporación.

El expediente instruído, en el que constan la scondiciones particulares y técnicas, y el pliego de condiciones económico-aoministrativas, así como el acuerdo municipal correspondiente, se hallan de manifiesto en el Negociado segundo de la Sección segunda de la Secretaria del Ayuntamiento durante los días y horas hábiles de oficina.

Lo que se anuncia para general conocimiento.

Modelo de proposicion

Se acompañan los documentos a que se refiere el pliego de condiciones económico-administrativas.

(Las cantidades en letra. Fecha y firma del proponente.)

Cádiz. 7 de abril de 1962.-El Alcalde.-1.781.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Cuenca por la que se anuncia concurso-subasta para contratar la ejecución de las obras de pavimentación y alcantarillado de la calle de los Tintes

Cumplidos los trámites reglamentarios se anuncia concursosubasta para la ejecución de las obras de pavimentación y alcantarillado de la calle de los Tintes, de Cuenca, bajo el tipo de quinientas noventa y siete mil seiscientas noventa y nueve pesetas treinta y dos céntimos (597.699,32 pesetas), a la baja

El plazo de ejecución de las obras será el que oportuna-

mente determine la dirección de las mismas.

El expediente administrativo estará de manifiesto en el Negociado segundo de la Secretaría municipal en días laborables y durante las horas de oficina.

Los licitadores deberán constituir en arcas municipales o en la Caja General de Depósitos o en sus sucursales una fianza provisional equivalente al 3 por 100 del tipo establecido. Una vez efectuada la adjudicación la fianza provisional será sustituída por otra definitiva constituída en la misma forma y por un importe del 6 por 100 del precio de adjudicación.

Las proposiciones, que se ajustarán al modelo que al final se inserta, se presentarán, por plazo de veinte días hábiles a contar del siguiente inclusive al de la aparición de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», en el Negociado segundo de la Secretaría municipal. en dos sobres cerrados y lacrados que se titularán: «Proposición para tomar parte en el concurso subasta de adjudicación de las obras de pavimentación y alcantarillado de la calle de los Tintes, de Cuenca».

Uno de dichos sobres se subtitulará «Referencias» y contendrá toda la documentación exigida en el pliego de condiciones El otro sobre se subtitulará «Oferta económica», y contendrá exclusivamente la propuesta económica.

La apertura de los sobres de «Referencias» se verificará en las Salas Consistoriales, a las once horas del siguiente día hábil a aquel en que termine el plazo de presentación de las proposiciones, prosiguiendo el desarrollo del concurso-subasta en la forma establecida por el Reglamento de Contratación.

El rematante vendrá obligado a satisfacer los gastos de anuncios y demás determinados en el artículo 47 del citado Reglamento de Contratación y pliego de condiciones.

Modelo de proposición

Don de años, estado, de profesión, vecino de, y con domicilio en, calle, número, enterado del anuncio del concurso-subasta para la ejecución de las obras de pavimentación y alcantarillado de la calle de los Tintes, de la ciudad de Cuenca, se compromete en nombre à realizar las obras de referencia, de conformidad con el proyecto y pliego de condiciones técnicas y económico-administrativas, cuyo anuncio ha sido publicado en el «Boletín Oficial del Estado» número, del día, en la cantidad de pesetas (en letra), para lo cual acompaña, en debida forma, todos los documentos exigidos en el último de los pliegos citados, señalando como domicilio en Cuenca (Fecha y firma del proponente.)

Cuenca, 9 de abril de 1962.-El Alcalde Presidente.-1.597.

RESOLUCION del Ayuntamento de Portillo (Valladolid) por la que se anuncia subasta de las obras de construcción de un Centro Cultural y Viviendas para funcionarios en el distrito segundo de esta Villa.

Cumplidas las formalidades señaladas en la vigente legislación, se anuncia al público la subasta de obras que a continuación se detallan:

- a) Objeto del contrato.—Tendra por objeto la ejecución de las obras de un Centro Cultural y viviendas para funcionarios en el distrito segundo de esta villa.
- b) Duración del mismo y pagos.—La ejecución total del proyecto de obras objeto de esta subasta deberá estar ultimada en 31 de diciembre de 1963, y el Ayuntamiento efectuará al adjudicatario los pagos correspondientes contra certificaciones de obra expedidas por el Arquitecto director, con excepción de la subvención de 30.000 pesetas por vivienda que percibirá al ser abonadas por el Ministerio de la Vivienda.
- c) Pliegos, expedientes, etc.—Estarán de manifiesto en la Secretaría municipal a disposición de quienes deseen examinarlos, en las horas hábiles de oficina.
- d) Garantías.—La provisional será del 3 por 100 del tipo global de licitación, y la definitiva, para el primer millón de pesetas, el 6 por 100 del mismo, y para la cantidad que supere dicha cifra se aplicará el 4 por 100 de la misma.
- e) Plazos, lugar y horás de presentación de pliegos.—Se presentarán en la Secretaría de este Ayuntamiento durante horas hábiles de oficina, en los veinte dias hábiles siguientes al en que aparezca inserta esta resolución en el «Boletín Oficial del Estado», hasta las trece horas del día anterior al señalado para su apertura.
- f) Apertura de plicas.—Tendrá efecto en la Casa Consistorial el día siguiente hábil al en que finalice el plazo de su presentación, a las doce horas.
- g) Tipo de licitación.—Para optar a la subasta se establece el tipo global de licitación de dos millones setecientas veinte mil cuatrocientas setenta y dos pesetas con dieciséis céntimos,
- mil cuatrocientas setenta y dos pesetas con dieciséis céntimos.

 h) Garantías técnicas.—Los licitadores deberán acompañar, unidos a la proposición, los justificantes acreditativos de haber ejecutado obras de volumen idéntico o superior a las que son objeto de esta subasta, justificando documentalmente su condición de contratistas de obras.
 - i) Proposiciones.-Deberán ajustarse al modelo siguiente:

Don, mayor de edad, de estado, profesión ... vecino de, provincia de, enterado del proyecto, pliego de condiciones económico-administrativas y demás documentos que integran el expediente, se compromete a ejecutar las obras de construcción de un Centro Cultural y viviendas para funcionarios en el distrito segundo del Ayuntamiento de Portillo, con sujeción estricta a menciosados documentos y demás previsiones, en la cantidad global de pesetas céntimos (en letra).

Se adjunta resguardo de haber depositado la cantidad de ochenta y un mil seiscientas catorce pesetas con dieciséis céntimos. Declara el licitador, bajo su responsabilidad, no hallarse comprendido en ninguno de los casos de incapacidad e incompatibilidad señalados en los artículos 4.º y 5.º del Reglamento de Contratación vigente.—(Fecha y firma del proponente.)

El sobre deberá titularse: «Proposición para tomar parte en la subasta de ejecución del proyecto de construcción de un Centro Cultural y viviendas para funcionarios en el distrito segundo del Ayuntamiento de Portillo (Valladolid)».

Portillo, 18 de abril de 1962.—El Secretario.—V.º B.º, el Alcalde.—1.796.

> RESOLUCION del Ayuntamiento de Puebla Larga (Valencia) por la que se anuncia subasta para contratar la ejecución de las obras de construcción de cinco Escuelas y ocho viviendas para los señores Maestros.

- a) Se saca a subasta la construcción de cinco escuelas y ocho viviendas para los señores Maestros por el tipo de pesetas 1.710.928.98.
- b) Las obras se realizaran en el plazo de diez meses, comenzando dentro de los veinte días de adjudicada definitivamente la subasta, y el pago por certificaciones facultativas.
- c) En la Secretaría de este Ayuntamiento puede examinarse cuanta documentación y condiciones regulan esta subasta.